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                        Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima terceira SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da 
Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira 
de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 032/16, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. 57/16 respondendo proposições 
apresentadas por esta Casa Legislativa; Of. 58/16 respondendo proposições apresentadas 
por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. DC 7938/2016 encaminhando 
as Contas de Governo do Município referente ao Exercício de 2014, para julgamento; 
Convite para o baile da Melhor Idade baronense. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. nº 
047/16 encaminhando proposições aprovadas em Sessão Ordinária de 17 de outubro de 
2016. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, não 
houve vereador inscrito para fazer uso da palavra. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. O VEREADOR OSMAR, 
abriu mão da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que veio a 
resposta de seu Pedido de Informação 017/16, não sabe qual parte a Administração 
novamente não entendeu porque pediu a nota do valor pago pela mão de obra e material e 
veio somente o valor do material, então deixou o pedido ao Presidente para que encaminhe 
outro oficio com o pedido da nota da mão de obra. Agradeceu a todos os Assessores e 
Secretários que estiveram dia dezenove, na busca de recursos para tentar arrumar a ponte 
de ferro. Comentou que não vai ser fácil, mas sentiu um interesse grande do Secretário 
Westphalen, por isso está com esperança que alguma coisa vai ser feita pela ponte, até 
porque havia vários Assessores, inclusive o Lucas. Deixou um abraço ao Assessor do 
deputado Costella e o Assessor do Secretário da Fazenda e os demais que estavam 
presentes. Comentou que não sabem o tempo que vai demorar para a ponte ser consertada, 
mas torce para que aconteça. Parabenizou a todos os professores do município, uma classe 
que muito batalha, às vezes não são muito reconhecidos, mas sabe do esforço que fazem 
para ensinar as crianças a serem melhores para o mundo. Em seguida, passou-se à ORDEM 
DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 037/16 DO VEREADOR RODRIGO que seja estudada a possibilidade de 
realizar a cedência de um ônibus para a Associação da Melhor Idade Baronense. PEDIDO 
DE PROVIDÊNCIA Nº 081/16 DO VEREADOR TIAGO que seja providenciado conserto de 
bueiro na estrada Mato da Justa, próximo a residência do Senhor Gieberson Lombardi e 
Marcelo Govoni. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 032/16 DOS VEREADORES ELOMAR E 
LAURENI que envie a esta casa Legislativa cópia do Edital de licitação e contrato atual com 
a Empresa que presta serviço de fisioterapia no Município. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 
033/16 DOS VEREADORES ELOMAR E LAURENI que envie a esta casa Legislativa 
relatório completo dos nomes e cargos local de trabalho dos funcionários municipais 
contratados, concursados e estagiários em exercício de função ou com licença médica, 
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cedência ou outras licenças autorizadas por Lei, bem como funções gratificadas e a quem 
se destina no momento atual. MOÇÃO Nº 004/16, propõe que Câmara Municipal encaminhe 
MANIFESTAÇÃO DE APELO para o não fechamento da Agência Estadual de São Jerônimo, 
ao Ilustríssimo  Senhor Secretário Estadual da Fazenda Giovani Batista Feltes. Justifica-se 
a presente moção, eis devida a importância da permanência da Agência da Receita Estadual 
de São Jerônimo que responde pelas inscrições estaduais do Município de Barão do Triunfo. 
O encerramento das atividades da referida agência afetaria na arrecadação de tributos, pelo 
fato de que prejudicaria em muito os nossos munícipes, sejam agricultores ou empresários, 
que teriam necessidade de um deslocamento ainda maior para realizarem as regularizações 
de suas atividades. Ainda, seria prejudicial ao encaminhamento de novas inscrições 
estaduais e alterações cadastrais dos produtores rurais junto ao Setor de ICMS da Prefeitura 
Municipal, cujo contato se faz necessário de forma permanente. MOÇÃO Nº 005/16, propõe 
que Câmara Municipal encaminhe MANIFESTAÇÃO DE APLAUSOS aos Professores 
Municipal pela passagem do DIA DO PROFESSOR. Justifica-se a presente moção, o nosso 
intuito de publicamente parabenizar todos os Professores de nosso Município pela 
comemoração do Dia do Professor, profissionais que constroem o futuro de nosso país, com 
competência e desprendimento, ensinando e educando com a paciência e a versatilidade de 
verdadeiros mestres, que plantam a semente do saber, tomam para si a missão de ensinar 
não só letras e números, mas ensinar paz, esperança, solidariedade, coragem. Queremos 
externar o nosso agradecimento a esse trabalho de essencial importância à comunidade, na 
formação de cidadãos de todas as idades. Valorizar esta profissão não se restringe apenas 
a esta data, mas em destacar a mesma todos os dias, pois são estes Mestres que trarão aos 
nossos filhos o alto conhecimento, para que estejam preparados para o futuro. PROJETO 
DE LEI LEGISLATIVO Nº 007/16, institui turno único na Câmara de Vereadores e dá outras 
providencias. DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO, ELOMAR, RODRIGO, NERCIO E 
MARCOS, que estiveram em Porto Alegre, dia dezenove de outubro. ATESTADO DE 
AUSÊNCIA DO VEREADOR RODRIGO, justificando sua ausência na Sessão Ordinária do 
dia dezessete de outubro. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou 
a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou uma saudação especial aos 
futuros vereadores, o Mateus, a Luciane e o Renato que estarão na Câmara no ano de dois 
mil e dezessete. Desejou que tenham um ótimo trabalho e que sejam felizes no dia a dia 
como vereadores. Comentou sobre a reunião na qual esteve presente, deixou um abraço 
especial aos Assessores do deputado Sergio Turra e do deputado Adolfo Brito, assim como 
o Secretário Pedro Westphalen que mesmo com a dificuldade que Estado tem de pagar 
salário e outras coisas, ele abriu o coração e, inclusive em outras reuniões ele já havia 
afirmado que não fala o que não pode fazer, o asfalto é uma urgência, mas não tem dinheiro 
suficiente. Relatou que a ponte de ferro é uma prioridade e o Secretário vai fazer o possível 
para tentar ajudar nesta pauta. Comentou que o problema da ponte é uma precariedade 
muito grande, mas acredita que depois desse empenho que tiveram, vão ter êxito. Deixou 
seus pêsames à família de Adair Simão, o Fulica, que faleceu no final de semana e pediu 
que a Casa encaminhasse um oficio de pesar, como já é de costume. Usou a palavra o 
VEREADOR NERCIO, Líder do PTB saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Deixou seu parabéns aos professores pelo Dia do 
Professor, em especial às suas professoras Clori, Neli, Sônia e Girlaine. Comentou que quer 
fazer parte do oficio de pesar à família do senhor Fulica. Usou a palavra o VEREADOR 
ELOMAR, Líder do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes, em especial aos vereadores eleitos Mateus, Luciane e Renato, 
também ao ex-secretário de obras Ginho. Agradeceu a parceria dos colegas vereadores na 
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reunião na Secretaria dos Transportes, de onde veio bastante esperançoso que alguma 
coisa vai ser feita. Relatou que já participou de algumas reuniões no Daer e até o momento 
nada foi concretizado, então espera que agora o Secretário dos Transportes possa fazer 
alguma coisa no principal acesso ao município. Deixou um lembrete ao Executivo que apesar 
da contenção de gastos, os problemas continuam, as estradas estão bastante deficientes 
devido às chuvas, então espera que o Executivo não abandone as estradas, por isso espera 
um esforço para que as estradas tenham condições de trafegabilidade. Falou que se não 
der para patrolar as estradas, que tenha ao menos alguma retroescavadeira abrindo 
aberturas de bueiros. Pediu atenção à dois bueiros, um no acesso à residência do senhor 
Guiomar, no Passo Grande e outro também no Passo Grande, na estrada que dá acesso à 
família de Genebaldo. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão, em especial aos vereadores 
eleitos que estavam presente, bem como o senhor Ginho e o senhor Henrique que estavam 
presentes. Ressaltou o convite para o baile da Melhor Idade, no dia trinta de outubro às 
quatorze horas, na sede da Melhor Idade Baronense. Agradeceu a presença de todos e 
enfatizou que todos são muito bem vindos à essa Casa. Avisou que não haverá Sessão 
Ordinária na próxima segunda-feira. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a 
presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia 
sete de novembro de dois mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 24 de outubro de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
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